



Regierungsratsbeschluss vom 07. April 2020

Interpellation Nr. 27 Tim Cuénod betreffend des Potentials grenzüberschreitender E-Bike-Angebote

P205097

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

E-Bikes und E-Bike-Verleihsysteme leisten einen Beitrag zur Verlagerung auf umweltfreundliche Verkehrsmittel. Der Regierungsrat würde entsprechende Angebote in den Nachbargemeinden in Deutschland und Frankreich begrüßen, und tut dies ihnen gegenüber auch kund. Eine allfällige Realisation liegt aber nicht in der Kompetenz des Regierungsrats.

